第196号 令和5年12月22日



行事続き、充実の2学期でした!

教頭 茂内 俊郎

今年も残すところ数日となりました。変わらずコロナ禍の中のスタートでしたが、春先にはコロナが5類となり、引き続き配慮は必要ながらも、様々な行事を復活させることができた一年でした。年度当初の予定から変更があり、ご協力いただくこともありました。保護者等の皆様はじめ地域の皆様、関係機関の皆様、ご協力いただき本当にありがとうございました。

2学期も、校外学習、遠足、宿泊学習、修学旅行などたくさんの校外行事がありました。日々の校内での学習ももちろん大切ですが、学校の外ならではの発見、学びが数多くあります。日々の学習の成果を発揮するとともに、新たな発見、出会いに普段見せることのない子供たちの表情もたくさん見られました。それぞれの社会参加に向けて、これからもいろいろな体験を積み重ねていきたいと思います。

また、今年は学習発表会を各学部学年ごとで開き、保護者等の皆様に日々の学習活動の様子を見てもらったり、学習の成果物を販売したり、練習してきた演技を発表したりしました。 子どもたちそれぞれの頑張る姿を、保護者等の方々に見てもらうことができた貴重な機会となりました。

12月20日(水)には、本校では初めての開催となる『企業と語ろうinかなざわ』が開催されました。本校の保護者等の方、近隣小中学校の保護者の方、先生等、多くの方に参加いただき、 基調講演及びグループに分かれてのディスカッションを行いました。

普段なかなか聞く機会のない、企業の方々の目線から の企業就労についてのお話を聞くことができたとともに、 参加者の方々から気になっていることの質問が出る等 とても有意義な時間となりました。

3学期は、いよいよ<mark>進級・卒業</mark>に向けてラストスパート!! 令和6年もどうぞよろしくお願いいたします。







11月14日(火)~24日(金)まで、およそ2週間の期間で、「学習発表会」を実施しました。昨年は体育館で作品展のみの実施でしたが、今年度は児童生徒たちの学習の成果を発表する場として実施しました。各学部、学年ごとでの発表でしたが、発表している児童生徒たちはとても楽しそうでした。やっぱり観客がいると張り切ります!







本校高等部は、自分たちがコツコツと作製してきた物品の販売を行いました。「いらっしゃいませー」「ありがとうございました」と声をだし、とても盛況でした。



